

はんの梢

学校教育目標

ゆたかな心 たくましい力
R7 重点目標 みがく

学校だより 11月号



大井川東小学校

R7.11.18



検索【大井川東小学校】

考え方で変わる世界

来年入学してくる新入生のための就学時健康診断が最近行われました。いよいよ新年度の準備が始まります。



さて、時代の変化とともに、私たちの生活にも変化が見られます。学校生活の中でも変化を感じるようになりました。昭和の時代を生きてきた私たちの常識や当たり前が、現代の子供たちの常識や当たり前でなくなってきたことが大変多くなっています。だからこそ相手はどう考えているのかも大切にしなければならない時代なのかもしれませんと感じています。

最近、本校職員が大変興味深い講演を聴講し、報告してくれました。「ボトムアップ理論」に基づく主体性の醸成と題し、畠喜美夫 氏による講演で、一人ひとりが主体的に行動し、充実した学校生活を送るために考え方や心構えについてのお話です。その一部を紹介します。

【「ワクワクするから結果が出る」への思考転換】

通常は「結果が出たからワクワクする」と考えがちだが、そうではなく、「ワクワクすること」が行動の原動力となり、結果を引き出すということ。その「ワクワク」を生み出すのが、肯定的な言葉や認め合う動作や表情である。

【「微差力（びさりょく）」の追求】

ほんの少しの差が大きな成果を生む。「1日1mm」の前進は目に見えないため諦めやすいが、諦めず継続することによって「1mm」が「1cm」と成果が見えるようになる。コツコツ努力し続ける力こそが成長に不可欠である。

どう考えるか、どう行動していくか、その考え方ひとつで自分の世界が変わっていくというメッセージを感じました。これからの自分のために、何事も肯定的に捉え、相手意識を持つことも大切だと思いました。

最後に畠氏は次の言葉を送ってくださったそうです。

「食べたもので体は作られ、聞いた言葉で心が作られ、言った言葉で未来が作られる」



そうだ、学校へ行こう！ 12月3日（水）～5日（金） しづはま発表会

本年度も「しづはま発表会」を開催します。3日は9:05～1,4年生、9:55～3年生。4日は9:05～6年生。5日は9:05～2年生、9:55～5年生の発表があります。子供たちの学びの様子をどうぞ、ご参観ください。

5年生 かがやき教室

10月15・16日、朝霧野外活動センターで活動を行ってきました。小雨が降る中での活動でしたが、朝霧探検隊およそ15kmの道のりを全員が最後まで歩き切ることができました。大自然の中で、キャンプファイヤーや酪農体験も行い、仲間とともに成長した子供たちでした。



6年生 修学旅行

11月5・6日、東京方面へ修学旅行に行ってきました。羽田空港税関、TDL、国会議事堂、国立競技場、東京タワーとどれも子供たちにとってよい体験となりました。日本の首都東京を体で感じることもできました。人の多さなど、静岡では体験できないことばかりの2日間となりました。

